

HISTOIRES DE RÉUSSITE



L'HISTOIRE DE **RÉUSSITE DE KEN**

(il/lui) de Oliver Paipoonge (ON)

> Ken (à droite) au Pavillon du Canada

en est le directeur général de la Société canadienne du sida (SCS), le premier organisme national de défense pour les personnes vivant avec le VIH ET qui s'est construit à partir de la base. La SCS représente les organismes communautaires du domaine du VIH/sida de l'ensemble du Canada et l'objectif est de renforcer la réponse au VIH/sida au Canada et d'améliorer la vie des personnes et des collectivités vivant avec ou affectées par le VIH/sida. La SCS joue également un rôle de premier plan pour veiller à ce que le Canada demeure actif et au courant en ce qui a trait aux développements relatifs au VIH à l'échelle nationale et internationale.

Grâce au financement de l'Agence de la santé publique du Canada, Ken a été sélectionné pour être représentant du Pavillon du Canada à la 25e Conférence internationale sur le sida (SIDA 2024) à Munich, Allemagne. Sur le thème « Le pouvoir aux communautés : N'oublions personne », le Pavillon du Canada a fait connaître les pratiques exemplaires du

« Les organisations communautaires du Canada et les particuliers ont des éclairages essentiels et des pratiques exceptionnelles à partager sur la scène mondiale, ce qui aide à construire un mouvement plus fort et plus uni de lutte contre le VIH partout dans le monde. »

- Ken, représentant du Pavillon du Canada au sida 2024

Canada, les interventions efficaces et les réalisations dans la lutte contre le VIH et autres ITSS tout en illustrant les innovations communautaires et la réponse DES communautés au VIH et aux autres ITSS au Canada.

La Conférence internationale sur le sida est la plateforme mondiale privilégiée du Canada pour faire connaître son approche proactive et Ken a vraiment tout fait pour en tirer le maximu. Il a saisi chaque possibilité d'élargir ses connaissances, d'établir des contacts avec les experts et d'illustrer clairement l'engagement du Canada dans la réponse au VIH.

« J'ai eu la possibilité de rencontrer d'innombrables personnalités influentes et meneurs internationaux du secteur du VIH, » se rappelle Ken. « Chaque conversation offrait de nouvelles occasions en matière de défense et de nouvelles façons d'enrichir les efforts de la SCS pour créer un changement marqué et durable pour les personnes qui vivent avec le VIH au Canada ».

Ken était particulièrement fier que Randy, gestionnaire des communications à la SCS, ait eu la possibilité de présenter le travail de la Société au Pavillon du Canada. L'exposé de Randy a fait ressortir les initiatives marquantes que la Société pilote et la rétroaction a été des plus positives. Cette exposition a amplifié la visibilité de la SCS et ouvert les portes à de nouveaux partenariats et à des projets potentiels. La mobilisation du public a souligné la pertinence mondiale du travail de la SCS et rappelé la valeur des démarches issues de la communauté.

- « Il est essentiel que le Canada soit présent aux conférences internationales sur le sida comme celleci, », de dire Ken. « Les échanges internationaux qui se passent dans ces conférences permettent au Canada de tirer des enseignements des réussites et des difficultés des autres nations. »
- « En premier lieu, il s'agit de représentation. Les organisations communautaires du Canada et les particuliers ont des éclairages essentiels et des pratiques exceptionnelles à partager sur la scène mondiale, ce qui aide à construire un mouvement plus fort et plus uni de lutte contre le VIH partout dans le monde. »
- « Deuxièmement, même si le Canada n'atteint pas totalement ses objectifs concernant le VIH, nous avons accompli des progrès de taille.»

Ken était particulièrement inspiré par une conversation avec un médecin du Nigeria, où ils partageait leurs réflexions sur les types de programme destinés à des populations clés différentes. Il en a résulé une discussion sur la



Ken accueille les délégués aux cérémonies d'ouverture du Pavillon du Canada à SIDA 2024

création de réseaux pour le renforcement des capacités et la mise en pratique des connaissances où la SCS pourrait tirer parti des données canadiennes pour appuyer la lutte contre le sida dans d'autres régions du monde.

La conférence a également suscité l'intérêt de Ken pour les perspectives futures de la SCS en matière de participation à davantage de conférences sur le sida axées sur la recherche. Ce nouvel enthousiasme marque un moment essentiel pour la SCS, car la participation aux pourparlers animés par la recherche pourrait amplifier l'impact de l'organisme, créer une voie pour l'innovation et répondre aux besoins des Canadiens qui vivent avec le VIH.

Ken a quitté la conférence avec une énergie nouvelle, sachant que le travail de la SCS a non seulement été reconnu, mais a également été valorisé à l'échelle internationale. Le soutien et les liens établis permettront à l'organisme de renforcer son rayonnement et ses efforts de défense pour les Canadiens vivant avec le VIH.

« En réfléchissant à mon expérience, je suis plus engagé que jamais à servir la mission de la SCS, » de dire Ken. « Je me sens inspiré par les idées et les nouveaux contacts que l'avenir nous réserve. »

